

コーチ&選手

もう11月、早いですね。今年も残り2ヶ月ほどになりました。

スポーツ界でも多くのニュースがありました。日大アメフト部の問題、体操の選手とコーチとの暴力問題などが記憶にあります。これらはなんとなく古い体質の問題点が噴出したようだな！と感じました。それに対して今、話題になっている関係は、大坂なおみ選手とバインコーチで注目されたような形。これは青学のマラソンの原監督と選手、ちょっと前はサッカーのなでしこジャパンと佐々木監督の关系到似ているように思います。これまで選手は監督やコーチの言う通り、動けばよかったです。でも今は、対等に近い形になった分、自主性が大きく必要です。

光と影はあります。良かれとしてきたことが影の部分が出てきます。

テニスの場合、もっと進化していて、個人競技でもあり、選手がコーチを選ぶことも普通です。

私達は生きていく上で人間関係がうまくできれば、ある程度の困難は克服できる。というふうに思っていますが、皆さんはいかがですか？
うまく行かないこともあります、大切なのは人と人とのつながりを大切にすることではないでしょうか。

世界のトップで活躍している選手達はこのようなことは当然で、もっと技や、体感を鍛えることに集中出来ているのだろうか！と、想像しています。

私が企画している大会は出会いと親善！
もっと成績を重視するのも大切かも！

でもいつも勝てるとは決まっていません。
勝ったり、負けたりするから人は成長する。
勝ち負けがなければ人は甘えてしまうのでしょうか？ 難しいですね
これからも多くの人と交流する場を設定していければ！と思っています。

お知らせ

すばる杯 報告

別項に、試合結果、写真掲載しました。
家庭にある物の寄付もあり、
景品もたくさんできました。天気にも恵まれ、素晴らしい大会ができました。

ありがとうございました



能勢杯

ドラゴンチームの優勝

1年間お疲れ様でした。

結果は各チーム、HPにお知らせです

燦々カップ 予定

11月 9日 (金)

12月 14日 (金)

場所 野洲河川コート

10時半スタート

申し込み受け付け中

びわこ選手権

2019年3月1日 (金)

長浜バイオ大学ドーム



近日中に募集要綱掲載します。